

## Consommation

# Les prix reculent de 0,2% au premier trimestre

**L**es prix à la consommation (IPC) se sont repliés de 0,2% à fin mars sur un an. Cette baisse résulte du fléchissement de 1,8% des prix des produits alimentaires. Par contre, les produits non alimentaires se sont renchérissés de 0,9%, sous l'effet des prix dans la santé (+3,4%), des meubles et articles de ménages et entretien courant du foyer (+1,8%) et des restaurants et hôtels (+1,6%) entre autres. Deux villes ont vu leur IPC augmenter : Fès avec 0,7% et Casablanca (+0,5%). En revanche, à Al-Hoceïma les prix ont affiché la plus forte baisse (-1,2%), suivie d'Oujda (-1%) et Béni-Mellal (-0,9%). À Marrakech, ils ont en revanche stagné. À noter que Casablanca reste la ville la plus chère avec un IPC de 122,7, contre une moyenne de 119,5 points pour les 17 du panel. En mars, les prix à la consommation ont marqué le pas d'un mois à l'autre. Sur un an, ils ont reculé de 0,1%. Dans ces conditions, l'indicateur d'inflation sous-jacente, qui exclut les produits à prix volatils et les produits à tarifs publics, aurait connu au cours du mois de mars 2019 une stagnation par rapport à février 2019 et une hausse de 0,8% comparé à mars 2018. ■ **Mariem Tabih**



Au premier trimestre, les prix à la consommation ont augmenté à Fès (+0,7%) et Casablanca (+0,5%).